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令和５年湧別町教育委員会第６回定例会会議録 

 

《 出 席 者 》  阿部 勉教育長、岩佐雅弘委員、井上久恵委員、森谷和洋委員 

        喜多友美委員 

《 欠 席 者 》  無し 

《出席職員》 教育総務課長 大口 貢、教育総務課参事 澁谷 順、社会教育

課長 坂本雄仁、社会教育課参事 中島一之、教育総務課主幹 佐

藤美貴、教育総務課主幹 大西久践、教育総務課主幹 宍戸和幸、

教育総務課主査 廣井隆志 

《 傍 聴 人 》  無し 

《付議案件》  承認第１号  令和５年教育委員会第５回定例会会議録の承認に 

ついて 

議案第１号  令和５年度教育費予算の補正について 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

これより、令和５年第６回湧別町教育委員会定例会を開催いたしま

す。 

ただいまの出席委員は、４名です。 

出席者数が過半数を超えておりますので、本会議は成立といたしま

す。ただちに本日の会議を開催いたします。 

議事日程ですが、皆様のお手元に配布してあります日程により、会

議を進めたいと思いますので、よろしくお願いいたします。 

 

日程第１ 会議録署名委員の指名について 本日の会議録署名委員

は、会則第１８条の規定によりまして岩佐委員と井上委員を指名いた

します。なお、会議録書記には佐藤主幹を指名いたします。 

 

日程第２ 会期の決定についてお諮りいたします。本会議の会期に

つきましては、本日１日間といたしたいと存じますが、これにご異議

ございませんか。 

 

（「ありません。」の声あり） 

 

ご異議ございませんので、本会議の会期は、本日１日間といたしま

す。 

 

日程第３ 教育行政報告について、前回の教育委員会以降における

報告内容について、お手元の報告書の中から主だったものについてご

報告させていただきます。 
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阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

始めに５月２７日、２８日、６月６日、１０日であります。町内小・

中・義務教育学校運動会がそれぞれ開催されました。新型コロナウイ

ルス感染症により、これまで中止や規模縮小を余儀なくされ、さらに

観客の制限や来賓なしでの開催でありましたが、今年は４年前のコロ

ナ禍前とほぼ変わらない通常開催とすることが出来ました。 

ゆうべつ学園と上湧別中学校については、予定されていた３日（土

曜日）が天気予報で雨の確率が非常に高かったことから、早めの判断

を行い、６日（火曜日）に延期し開催いたしました。４年ぶりの開催

でありましたが、どの会場もすばらしい青空の下で、子供たちの元気

な声がグラウンドいっぱいに響き渡り、久しぶりに子供たちの元気な

姿を見ることが出来ました。 

特にゆうべつ学園については、ゆうべつ学園開校後、初めての運動

会でありましたが、前期課程、後期課程の児童生徒の役割を明確にし、

さらに教職員においても前期・後期の協力・連携も随所に見受けられ

ました。子供たちの頑張りと教職員の知恵と工夫が生かされた立派な

運動会であったと思います。 

この運動会によって、すべての教職員が義務教育９年間に責任をも

って教育活動を行う小中一貫教育を再認識し、継続的そして安定的に

行える新しい学校種として、義務教育学校がさらに期待されるものと

感じた運動会でもありました。 

 教育委員の皆さんには大変お忙しい中、ご出席いただき誠にありが

とうございました。 

 

 ５月３１日であります。住民総参加型のスポーツイベント「チャレ

ンジデー２０２３」が開催されました。町民ラジオ体操を皮切りに、

事業所や自治会、老人クラブ、スポーツ団体など参加者延べ４，０８

３人、参加率５０．４％の方が参加いたしました。今年の対戦相手は

岩手県軽米町であり、軽米町の参加率は５８．３％だったため、結果

的には残念ながら負けてしまいましたが、このチャレンジデーをきっ

かけに町民のスポーツの振興や健康づくりに一層繋がることを期待

しております。 

以上で報告とさせていただきます。 

 

ただいまの報告につきまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません。」の声あり） 

 

ご質問等無ければ、以上で教育行政報告を終わります。 

  

日程第４ 承認第１号 令和５年第５回教育委員会定例会会議録の
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阿 部 教 育 長 

 

喜 多 委 員 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

大 西 主 幹 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

 

 

 

 

阿 部 教 育 長 

 

 

承認について、喜多委員より報告をお願いいたします。 

 

承認第１号につきまして、ご報告いたします。 

令和５年第５回教育委員会定例会の会議録につきましては、６月１

５日に内容を審査した結果、書記をして事実により記録されているこ

とをご報告いたします。 

 

ただ今の報告につきまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません。」の声あり） 

 

ご質問等ございませんので、報告のとおり会議録は承認されました。 

 

日程第５ 議案第１号 令和５年度教育費予算の補正について、事

務局より説明をお願いいたします。 

 

議案第１号 令和５年度教育費予算の補正について 提案理由の説

明を申し上げます。 

令和５年度教育費予算の補正につきまして、６月２０日開会予定の

第２回湧別町議会定例会に提案するように、町長に申出をするもので

ございます。 
提案理由でございますが、令和５年度教育費予算の補正について、

議会の同意を得ようとするものでございます。 

（以下、資料により説明を行った） 

 

ただいまの説明に対しまして、ご質問等ございませんか。 

 

（「ありません」の声あり） 

 

ご質問等ございませんので、議案第１号を原案どおり決定します。 

これをもちまして、本会議に付議されました案件の審議は全て終了

いたしましたが、せっかくの機会ですので、他にご質問等ございませ

んか。よろしいでしょうか。 

 

（「はい」の声あり） 

  

以上で令和５年第６回湧別町教育委員会定例会を閉会いたします。 


